



Agression M.A. 1

Ça continu

C.P. Bourg en Bresse

le 26/04/2023

Ce mercredi matin en fin de matinée, une grave agression à encore eu lieu en maison d'arrêt 1 après celle de vendredi dernier.

Lors de la distribution du repas, le détenu D. a jeté une casserole d'eau bouillante sur les deux personnels qui ont ouvert la porte.

BILAN

Un agent touché au cou et au bras

Le motif évoqué par ce charmant pensionnaire « la maintenance n'est pas intervenu assez rapidement »

Encore une fois les personnels subissent les frasques d'une population pénale qui souhaitent tout et tout de suite et qui ne connaissent plus la patience

L'UFAP UNSa Justice constate un accroissement des phénomènes de violence au sein de notre établissement

L'UFAP UNSa Justice indique que le point des agressions notamment à l'aide d'armes par destination sera nécessairement évoqué au prochain CSA Local en formation spécialisée Hygiène et Sécurité

L'UFAP-UNSa Justice exige que le détenu soit sanctionné à la hauteur de son acte et qu'à l'issue la peine de Quartier Disciplinaire, il soit transféré.

L'UFAP/UNSa justice salue le professionnalisme des agents qui sont intervenus lors de cette lâche agression

L'UFAP-UNSa Justice apporte tout son soutien et souhaite un prompt rétablissement à nos collègues touchés

Pour l'UFAP UNSa Justice Bourg en Bresse,

Jonny De Faria